

Federación Andaluza de Baloncesto

JORGE CHAVES - ENTRENADOR CLUB NAÚTICO DE SEVILLA

El Club Náutico Sevilla llega por primera vez en su historia a disputar la Final Four de ascenso a Liga EBA, por lo que llegamos con toda la ilusión del mundo. Los jugadores han trabajado muy duro para llegar hasta aquí. Al principio de temporada teníamos el objetivo de entrar en los playoffs y después tratar de luchar en el cruce para hacer historia. Hemos conseguido llegar hasta aquí y ahora el equipo quiere más. Es mi tercera temporada en el club y llevando la responsabilidad de dirigir al equipo de Primera Nacional y sin duda este año es el año que más he disfrutado. Pese a que no somos un equipo con la calidad de otras temporadas es un equipo de mucho trabajo y con ganas de aprender. El equipo ha sido nuevo casi en su totalidad y al principio de temporada era complicado verse donde estamos ahora. Agradezco a los jugadores su trabajo para llegar hasta aquí y a mi compañero Nino Morales el haberme ayudado tanto.

Nuestro grupo en la liga regular estuvo muy competido. Cualquier equipo podía poner en aprietos a cualquiera y, de hecho, se han producido algunas victorias de equipos de media tabla para abajo contra los de arriba. Empezamos mal con dos derrotas en tres partidos, pero poco a poco fuimos cogiendo ritmo y el equipo empezó a conjuntarse hasta alcanzar nueve victorias seguidas. La clasificación para la Copa y el partido frente a CB Baza en semifinales, nos hizo crecer como equipo pese a caer derrotados ante el favorito y finalmente campeón del torneo.

En el último partido alcanzamos la primera plaza, arrebatándosela a Cádiz Gades, lo que provocó que nos cruzáramos contra CB Benahavis, un equipo complicado de vencer con dos americanos muy buenos, de otra categoría. No les dimos opción de llegar al tercer partido aunque nos lo pusieron muy complicado. El segundo partido en el que ganamos en su campo con un palmeo en el último segundo quedará para los que estuvimos allí como uno de los "momentazos".

Y ahora estamos aquí, en la Final Four de ascenso a Liga EBA. Esto ya es un premio para todos nosotros. Hemos sido el equipo más fuerte de la parte occidental y único equipo clasificado. Ante nosotros se presenta un equipo con mucho talento, Unicaja, con jóvenes que a buen seguro, llegarán lejos en este deporte de la canasta. Un equipo que pudo haber quedado perfectamente primero del Grupo oriental en la fase regular. Será un partido que nos exigirá mucho a nivel físico. Mis jugadores estarán a la altura, porque creo que están preparados. Esperemos recuperar a los lesionados para las semifinales, Leo Domínguez y Román González, dos jugadores claves para nosotros. Creo que en esta eliminatoria no hay favorito, cualquiera puede ganar al otro. La ilusión que tenemos por acabar de la mejor forma posible la temporada y el sentimiento de equipo que transmiten mis jugadores, nos dará fuerzas para luchar ante estos tres grandes equipos.

La otra semifinal tiene un color más bastetano, aunque La Zubia luchará por dar la sorpresa con su juego en bloque. Creo que el favorito para llevarse esta Final Four será el equipo del CB Baza. Con su pabellón lleno serán un equipo muy difícil de batir. Creo que este fin de semana será un espectáculo para los aficionados que se den cita en Baza.

Avda de Guerrita, 31,local 5 14.005 Córdoba 1 957 45 67 06 9 957 45 67 01 fab@andaluzabaloncesto.org